

BOURG-EN-BRESSE LYCÉE PROFESSIONNEL

# Retour sur la mission humanitaire à Madagascar de sept lycéens

Depuis 2008, le déploiement informatique effectué par des lycéens de Saint-Joseph et leurs accompagnateurs est une ouverture sur la culture pour les Malgaches.

En octobre, sept élèves de terminale SEN (Système électronique numérique) du lycée professionnel Saint-Joseph sont partis à Madagascar afin de déployer, d'entretenir des matériels informatiques et de former des techniciens. Ils étaient accompagnés de leur enseignant, Éric Dubiel, en collaboration avec l'association ECDE (Énergie coopération développement).

Lundi, avec leur famille et des partenaires, ils ont dressé le bilan de leur déplacement. « Le déploiement informatique que nous effectuons depuis 2008 est, pour les Malgaches, une véritable ouverture sur la culture. C'est aussi synonyme de liberté d'esprit, a souligné Éric Dubiel. Comme à chacun de nos déplacements, nous



■ Les lycéens et leurs accompagnateurs à leur arrivée à Madagascar, entourent le père Pedro. Photo DR

avons été confrontés à des situations compliquées, matériellement parlant, mais nous y sommes toujours arrivés ! »

## Une nouvelle mission en 2019

Les lycéens ont ensuite apporté leur témoignage sur cette mission à Tananarive puis à Antsirabé. Le travail des Malgaches, la nourritu-

re locale, ou encore la messe du père Pedro où 6 000 personnes sont présentes, sont autant de moments qui vont rester gravés dans la mémoire d'Anthony, Valentin, Maxence, Tomy, Louis, Enzo et Thomas. Sans oublier le travail qu'ils ont effectué : la remise en état des matériels déjà en place, la création d'une nouvelle

salle d'informatique et le raccordement à Internet d'une salle installée en 2008.

Une nouvelle mission est prévue pour 2019 avec, en plus de l'aspect informatique, un travail sur le développement de l'énergie électrique, le recyclage des déchets et plus particulièrement sur la méthanisation.

« Les enfants ont toujours le sourire »

Tomy Genin, lycéen



■ Photo Robert MAS

« Ce déplacement m'a surtout marqué sur le plan relationnel. Les échanges avec la population et nos interlocuteurs locaux ont été très enrichissants. Et puis les gens sont tellement accueillants ! Si je devais garder une image, ce serait celle des enfants qui jouent avec n'importe quoi, des pneus, des choses simples et avec cela, ils ont toujours le sourire. »

BOURG-EN-BRESSE

## Les anciennes de Renault Trucks ont fêté Sainte-Agathe



■ Photo Josette BESSET

C'est une tradition depuis plus de trente ans : les anciennes de Renault Trucks se réunissent pour célébrer la Sainte-Agathe. Mardi, 34 anciennes salariées ou épouses de salariés étaient réunies pour un repas au centre Léon-Bellet. Il a été l'occasion de fêter l'anniversaire de la doyenne du groupe, Claire Bourquin, qui a eu 95 ans. L'après-midi s'est poursuivi avec un loto et un goûter.

**NOTE** Pour rejoindre l'Amicale des retraités, contact au 07.71.93.17.01.

BOURG-EN-BRESSE

## Un nouveau directeur général des services à la communauté d'agglomération

Bruno Gerentes prendra ses fonctions le lundi 5 mars. Le futur directeur général des services de la communauté d'agglomération a commencé sa carrière professionnelle en 1995, à la région Rhône-Alpes, au cabinet de Charles Millon, alors président, avant de poursuivre son parcours dans plusieurs communes ou communautés de communes. Après avoir intégré la ville de Saint-Etienne (Loire), il occupait, depuis 2011, le poste de directeur général des services à la ville de Blois (Loir-et-Cher).

NOUVELLE ADRESSE

**BERRY IMMOBILIER**  
BOURG-EN-BRESSE  
12, rue Lalande  
(derrière l'office de tourisme)

**50 ans...**

*c'est de suite plus grand !*

**Vous avez des biens à vendre ou à estimer**  
Secteur Bourg-en-Bresse  
Pont-D'Ain - Amberieu-en-Bugey  
Cotière

Contactez Michel BERRY  
04 74 55 94 65  
06 08 21 29 54  
bourg.immobiliere@orange.fr

**Restaurant des Dombes**

Dans un joli cadre  
passez un moment  
savoureux en amoureux

Mercredi 14 février  
**Menu spécial**  
**St Valentin**

Pensez à réserver !  
M. et M<sup>me</sup> BAYOUX  
04 74 42 50 91  
Saint-André-le-Bouchoux  
www.restaurantdesdombes.com